

PRESS RELEASE

**BANK KALSEL TEKEN PKS PENGELOLAAN DANA
UNIVERSITAS BORNEO LESTARI (UNBL)**

Banjarmasin, 16 November 2022 – Bank Kalsel berkolaborasi bersama Yayasan Borneo Lestari lakukan penandatanganan Perjanjian Kerjasama Pengelolaan Dana tentang Jasa Penerimaan Pembayaran Pendidikan bagi Mahasiswa, Payroll Tenaga Pengajar dan Karyawan di Universitas Borneo Lestari (UNBL). Penandatanganan dilakukan di Kantor Yayasan Borneo Lestari Banjarbaru oleh Kepala Bank Kalsel Kantor Cabang Syariah (KCS) Banjarmasin, Yuanita Evayanthi dan Ketua Yayasan Borneo Lestari, Drs. H. Yani, M.Si., Apt. Kegiatan ini turut disaksikan Sekretaris & Bendahara Yayasan Borneo Lestari, Drs. H. Budiman Mustafa & Ibu Nafila, M. Si; perwakilan Divisi Usaha Syariah Bank Kalsel beserta staf dari KCS Banjarmasin.

Kepala Bank Kalsel KCS Banjarmasin, Yuanita Evayanthi mengatakan Bank Kalsel senantiasa akan mendukung dunia Pendidikan khususnya perguruan tinggi melalui kolaborasi dan inovasi demi mendukung program pemerintah dalam membangun SDM yang Unggul.

“Kolaborasi yang ditunjukkan melalui penandatanganan ini, merupakan bentuk dukungan terhadap program pemerintah, yang diharapkan dapat memberikan kontribusi terhadap pengembangan bisnis bagi Bank Kalsel, sekaligus memberikan Edukasi dan sosialisasi kepada Mahasiswa melalui program-program literasi/edukasi Bank Kalsel khususnya terkait digitalisasi perbankan” ucap Yuanita.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Yayasan Borneo Lestari, Drs. H. Yani, M.Si., Apt menyampaikan ucapan terima kasih atas Sinergi yang telah dilakukan hari ini antara Universitas Borneo Lestari (UNBL) dengan Bank Kalsel, dimana nantinya akan mempermudah dalam pengelolaan dana baik penerimaan dan pembayaran ataupun fasilitas lainnya.


“Sinergi yang dilakukan merupakan upaya memberikan pelayanan prioritas yang dapat diandalkan dalam memberikan solusi keuangan dan layanan terpercaya, yang selanjutnya diharapkan dapat meningkatkan optimalisasi pengelolaan keuangan secara digital” ungkap Yani.

Di Kesempatan lainnya, Direktur Utama Bank Kalsel, Hanawijaya memberikan komentar bahwa Bank kalsel selalu siap berkolaborasi bersama seluruh Perguruan Tinggi baik ditingkat Sekolah maupun Universitas di wilayah Kalimantan Selatan dalam upaya mendukung dunia Pendidikan dalam pengembangan dan inovasi pengelolaan keuangan dalam transaksi secara Digital.

“Bank Kalsel juga selalu membuka ruang kolaborasi dan sinergi untuk memberikan solusi serta pelayanan optimal kepada para pelaku di Lembaga Pendidikan, sekaligus sebagai proses transfer ilmu pengetahuan atau produk jasa antara pihak Lembaga Pendidikan dan Bank” pungkas Hanawijaya.

Untuk informasi lebih lanjut
Syarif Hidayatullah
Staf Corporate & Marketing Communication
M: +62 896-2410-1989

Banjarmasin, 16 November 2022
DIVISI SEKRETARIS PERUSAHAAN



Suriadi
Kepala